
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Glubberer_69“ vom 25. Juni 2020, 16:04

Dann wird Grethlein sich kurz mit Adrian besprechen und Adrian wird Dir antworten,
dass die GO als Bestandteil der Verträge mit den Vorständen nicht für die Öffentlichkeit
bestimmt ist und somit der Geheimhaltung unterliegt...

Grethlein wird sagen, es gibt eine GO und verweist ansonsten auf Adrians Aussage.
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